

**LIBÉRALISME.**—Le libéralisme qui, ici comme en Europe, fait flèche de tout bois, s'étant efforcé de faire désavouer à Rome la lettre collective des Evêques de cette province du 22 septembre 1875, dans laquelle ils tracent aux fidèles et aux pasteurs la conduite qu'ils doivent tenir dans les élections, Mgr. Lallèche, évêque des Trois-Rivières, s'est trouvé obligé de passer à Rome pour réfuter les accusations qu'on y avait portées. Sa mission a été couronnée du plus complet succès. Le Saint-Père a donné son approbation à la susdite lettre collective des Evêques, et condamné de nouveau le libéralisme.

Le libéralisme est certainement l'erreur la plus dangereuse qui puisse être offerte à notre population si éminemment religieuse. L'impiété, la libre-pensée, ne pourront jamais prendre racine ici, tant que notre peuple conservera sa moralité et son attachement aux pratiques religieuses. Mais que des gens religieux, portés même à la piété, viennent proposer des concessions à la rigueur des principes, des adoucissements aux exigences de la morale; voilà ceux qui pourront se faire écouter, voilà les véritables loups qui couverts de peaux d'agneaux pourront se glisser sans trop de peine au milieu du troupeau. Voulons-nous nous mettre en garde contre de tels ennemis; attachons-nous fermement à nos pasteurs, que leurs ordres soient toujours respectés, que leurs avis soient même acceptés comme des ordres, et quelques nombreuses que puissent être les défections autour de nous, nos convictions n'en seront nullement ébranlées et nous persévérons en paix au milieu même des plus rudes tempêtes.

**CHEMIN DE FER DU NORD.**—On travaille actuellement à poser les rails sur le chemin de fer du Nord, les engins parcourent actuellement une distance de 10 milles à partir du Palais. On veut compléter, cette automne même toute la distance entre Québec et le Pont-Rouge, Ste. Jeanne de Neuville.

**GRANDE LOTERIE DU SACRÉ-CŒUR.**—On vend actuellement à Montréal les billets d'une grande loterie pour diverses œuvres pies, entre autres la construction de l'église de l'Immaculée Conception, au montant de \$272,000, le premier lot étant à lui seul de \$10,000. Cette loterie est sous le patronage de Sa Grandeur, Mgr. de Montréal. Prix du billet \$1. S'adresser à M. F. X. Cochué, 256, rue Notre-Dame.